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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1357 presentata dalla Consigliera Gancia,
inerente a "Stato avanzamento PSR 2014-2020"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 1357, presentata dalla
Consigliera Gancia, che ha la parola per l'illustrazione.

GANCIA Gianna

Grazie.
L'oggetto è "Stato avanzamento PSR 2014-2020".
Premesso che nei giorni scorsi è stato pubblicato, da parte della Rete Rurale Italiana, lo

stato di avanzamento del nuovo PSR 2014-2020 e rilevato che, ad una precedente
interrogazione sullo stato di attuazione al 30 giugno 2016, l'Assessore Ferrero aveva affermato
che, entro il 31 dicembre 2016, sarebbero stati attivati dei Bandi sulle varie Misure sino a
raggiungere la iperbolica cifra di 500 milioni di euro.

Appurato che i dati pubblicati dalla Rete Rurale Nazionale posizionano il Piemonte al
quint'ultimo posto in Italia, preceduto solo da alcune Regioni meridionali storicamente molto
lente a spendere le risorse comunitarie per il PSR; considerato inoltre, che nel precedente
periodo (2007-2013) si sono dovuti restituire oltre otto milioni di euro, in quanto non spesi per
tempo; evidenziate infine le gravi difficoltà, si interroga l'Assessore competente per conoscere
come ritenga di superare questo stato di cose che sta creando gravi difficoltà alle aziende
agricole piemontesi, alle quali vengono pagati solamente gli anticipi della Domanda Unica e
gli anticipi delle Misure agro-ambientali, grazie alla abnegazione e alla professionalità dei
dipendenti.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Grazie, Consigliera Gancia.
Premetto questo: lei è partita da una mia affermazione, quindi ci tengo a dire che

l'affermazione non solo è confermata, ma noi quest'anno supereremo i 500 e probabilmente i
600 milioni di euro impegnati. Il riferimento che lei fa sulla rete rurale nazionale riguarda la
spesa del nuovo piano di sviluppo rurale, cioè effettivamente soldi erogati. Tra l'altro, in quella
graduatoria non siamo quint'ultimi, ma siamo dodicesimi.
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In più, nel dato del 30 novembre la situazione migliora ancora, perché abbiamo superato
alcune Regioni del Nord, quindi non siamo messi così male. Però la spesa effettivamente è
forte nel primo anno di applicazione nelle misure superfici, in tutto l'agro-ambiente, in cui si
danno gli anticipi, in cui si fanno i saldi, e non tiene conto dei trascinamenti della passata
programmazione, che, invece, per ancora due o tre anni, fanno riferimento al vecchio piano di
sviluppo rurale.

Detto questo, le assicuro che stiamo lavorando sulle anticipazioni, anche su domanda
unica. Nella Giunta di ieri abbiamo deciso di utilizzare 20 milioni di euro di risorse che non
erano immediatamente utilizzabili per dedicarle all'anticipo sulla domanda unica e, in alcuni
casi, anche ai saldi.

Questa è un po' la dinamica su cui ci stiamo muovendo. Ricordo che stiamo parlando di
soldi impegnati, cioè di risorse per cui abbiamo aperto dei bandi, abbiamo chiuso e abbiamo
finito le graduatorie.

Naturalmente faccio un esempio: per i 143 milioni che sono già impegnati per le misure
investimento e per i giovani, c'è bisogno che loro inizino il percorso di investimento, chiedano
un anticipo e in quel momento si può erogare, per poi chiudere la partita degli investimenti e
chiedere a saldo le erogazioni. Ora, è chiaro che nel momento in cui chiudiamo un bando, ma
soprattutto nel momento in cui lo apriamo, dobbiamo avere le somme destinate, che, a
chiusura bando, hanno avuto il successo, cioè hanno avuto la saturazione del bando, ma a quel
punto possiamo dire che sono già impegnate perché sono già destinate ai soggetti beneficiari.

Lascio a disposizione una copia scritta della risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.32 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 16.09)


